

Fecha: 10-09-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Escolares destacan Comités de Seguridad aprendizaje obtenido en

Pág. : 5

Cm2: 62,2

VPE: \$ 101.207

Tiraje:

7.300

Lectoría:

21.900

Favorabilidad:

No Definida

BREVES



IMA

ALCALDE ESTUVO EN CIERRE.

Escolares destacan aprendizaje obtenido en Comités de Seguridad

● Un bonito y emotivo cierre tuvieron los Comités de Seguridad Escolar que la Dipreseh organizó para identificar posibles riesgos en las escuelas y en los liceos de Arica. Gracias a la iniciativa impulsada por el equipo de Prevención Comunitaria, niños y niñas de la Escuela Tucapel, del Liceo A-1, del Colegio María Montessori y del Colegio Leonardo Da Vinci, obtuvieron herramientas para trabajar en la prevención de la violencia escolar, bullying y del ciberacoso, entre otras materias.

En la capacitación de estos Comités también participaron profesionales de la Oficina de Mediación Vecinal, patrullaje preventivo, voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Arica y efectivos de la primera, tercera y de la sexta Comisaría Carabineros. ↻